

Punkte wandern nach Fußbach

Spar Albrecht SC Tisis verlor schon wieder ein Heimspiel

Die Misere geht weiter: Im Heimspiel gegen den Aufsteiger SC Fußbach musste Spar Albrecht SC Tisis mit 0:4 erneut die Segel streichen.

Im Tor stand wieder Thomas Scheier für den langzeitverletzten Stammtorhüter Christian Lampert. Der Aufsteiger aus Fußbach präsentierte sich im Bobleterstadion als sehr bissiger Gegner und drückte von Spielbeginn an auf die Führung. Die Hausherren taten sich sehr schwer in Sachen Spielaufbau, die Fußballer ein starkes Presing ausübten. Der Druck, den der

Aufsteiger fabrizierte, wurde belohnt. In der 17. Spielminute dann die logische Führung: Der stark aufspielende Stürmer Thomas Nicolussi tänzelte durch die Tisner Abwehrreihen und versengte das Leder in die lange Ecke.

Sichtlich geschockt von diesem Rückstand setzte Thomas Nicolussi seinen Torinstinkt fort. Nach einer Ecke für den SC Fußbach, landete das Spielgerät bei Nicolussi, der im Strafraum drei Tisner stehen lässt und dieser schob den Ball an Tormann Scheier ins Tor. Nennhafte Chancen für den Spar Albrecht SC Tisis blieben in Halb-

zeit Eins aus und somit ging es mit einer 0:2-Führung für den SC Fußbach in die Kabinen.

Auch in Spielhälfte Zwei plätscherte das Spiel vor sich hin. Die Fußballer sowie unser Sportclub zerstörten nun mehr das Aufbauspiel und somit wurde es schwer, richtigen Druck auf das Spiel auszuwirken. Mehr als ein gefährlicher Freistoß von René Zanetti kam in der zweiten Spielhälfte seitens des Sportclub nicht zustande. Und auch in diesem Spiel gab es wieder Elfmeteralarm für die Gäste. David Meier legte einen Fußballer im Strafraum und Dur-

sun Atav verwandelte diesen zum 0:3. Das 0:4 in der Nachspielzeit durch Razil Prosic (91.) war dann auch der Schlusspunkt in dieser nicht ansehnlichen Partie.

Bleibt zu hoffen, dass es am kommenden Sonntag, 2. Mai, um 17.30 Uhr beim 1b-Team des FC Höchst besser läuft. Die 1b hier gegen kam wieder auf die Siegestraße zurück. In Göfis beim dortigen FC, setzte man sich mit 0:0 durch. Die Torschützen waren Carmelo Leonardi und Raffael Banic. Das nächste 1b-Spiel findet am 1. Mai um 17 Uhr in Thüringen statt. Weitere Infos: www.sc-tisis.at. (ver)

Siegesserie hält an

TSV Altenstadt am Sonntag zu Gast bei Hörbranz

Punkte aus den letzten 4 Spielen: damit hat der TSV Altenstadt das Punktemaximum in der bisherigen Fußball-Frühjahrsrunde erreicht. Die Tabellenführung konnte damit eindeutig untermauert werden.

Beim letzten Heimspiel gegen den FC Höchst 1b erzielte Matthias Mähr in der 22. Minute die 1:0-Führung. Nach diesem Führungstreffer schaltete die Mannschaft einen Gang zurück; die Gäste aus Höchst kamen zu einigen Tor-

chancen, erzielten in der 36. Minute den Ausgleich und 3 Minuten später - durch einen Foulelfmeter - die 1:2-Halbzeitführung.

In der 2. Halbzeit war es der TSV Altenstadt, der mit absolutem Siegeswillen aufspielte. Zahlreiche Chancen konnten nicht genutzt werden. Den verdienten und viel umjubelten Ausgleichstreffer gelang Manuel Schneckenreither in der 82. Minute. Ein Eigentor der Gäste aus Höchst

brachte die 3:2-Führung für die Gastgeber. In der Schlussminute war es Joachim Stadelmann, der den 4:2-Endstand fixierte. Ein verdienter Sieg für den TSV Altenstadt, vor allem durch die gezeigte Leistung in der 2. Spielhälfte.

Am kommenden Wochenende am Sonntag, 2. Mai, um 16 Uhr ist der TSV Altenstadt zu Gast beim FC Hörbranz. Eine weitere schwierige Hürde für die „Längle Truppe“. (ver)



Kampfstark. Vergangenes Wochenende war Wr. Neustadt Austragungsort der Österreichischen Meisterschaft im Traditionellen Shotokan Karate. Mit dabei auch 11 hervorragend vorbereitete und hoch motivierte Karateka aus Feldkirch. In 3 Kategorien sowie Altersklassen wurde um Medaillen und Pokale gekämpft. Feldkirchs 11 Karateka konnten sich in allen Bewerben durchwegs sehr gut behaupten. Insgesamt konnten die Feldkircher 5 mal Gold, 3 mal Silber und 5 mal Bronze nach Hause holen und den 2. Platz hinter Innsbruck in der Medaillenbilanz belegen. Zu den stärksten zählten mit 2 Goldmedaillen Martina Nosch, sowie Timo Frenzel mit 2 mal Gold, 1 mal Silber und 1 mal Bronze. (ver)



Kaderausflug. Eine intensive Wintersaison mit fast 40 Trainings- und Renneinsätzen ging für die Kaderkids des Wintersportvereins Nofels am Sonntag, 19. April, mit einem Abschlusschitag in Fiss/Serfaus zu Ende. Das Wetter spielte den 48 Teilnehmern zwar einen Streich, doch die Begeisterung war dennoch bei allen groß - sei es beim Drachenfliegen mit dem Fisser Flieger, beim Schifahren über eine 70 Grad steile „Kamikaze“-Piste oder beim gemütlichen Hock im Bergrestaurant auf 2700 Metern. (ver)